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巴菲特如何看待那些高估值股票__巴菲特如何评估一家公
司的内在价值？-股识吧

一、巴菲特股票投资策略是什么？

我推荐你去看看港股 小玩一下港股香港金道投资公司
现在百度排名第一任达华代言的 安全又保障你可以去尝试一下

二、我是股票初学者

一、巴菲特为何投资苹果公司？过去，美国股神、波克夏公司董事长巴菲特一向对
科技股冷感，不买看不懂的公司。
即使在 4 年前、2022 年的股东会上，他也诚恳地说明为何从来不买苹果股票：“因
大企业至少要对该公司未来 10 年的前景有了解。
”巴菲特经常表示，他喜欢投资高效的公司，运营越简单越好。
苹果符合该投资理念。
苹果赚钱的途径再明显不过：iPhone、iPad、Mac和苹果服务。
“不管他们的收入是多少（600亿美元），你都可以把他们所有的产品同时放在一
张餐桌上，”巴菲特对CNBC说。
可显然，苹果公司在巴菲特眼里是个例外。
巴菲特认为，苹果的消费分支“无与伦比”，生态系统的稳健程度也达到“无与伦
比”。
换句话说，苹果产品是个非常强大的留客工具，至少在心理和精神层面，人们非常
、非常、非常锁定在自己正使用的产品上，苹果就是这样一例。

三、巴菲特如何评估一家公司的内在价值？

评估方法包括以下3项内容:1、使用最简单的长期现金流定义。
这个定义就是所有者权益，相当于上市公司财务年报中的“公司收益+折旧等非现
金支出-维护持续竞争优势的资本支出”。
2、使用最简单的贴现率--一般参照长期国债利率。
3、寻找最简单的明星企业。
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明星企业发展的历史表明，它们能够给股东以长期、稳定的获利回报。
明星企业的典型特征是，具有巨大的无形资产和经济商誉。
巴菲特的内在价值估算法假如有一家企业可以持续获得每年20%的投资收益，那么
，有两种方法来估算该企业的价值。
1、可以建立一个未来利润和现金流模型，并把预测的现金流按10%的贴现率/折现
率择现成现值。
这种方法在实际工作中很难操作，而且由于想象中的投资回报期经常被夸大，所以
容易高估实际价值。
2、另外可以采用的较好的方法是，把股票当作一种债券来估值。
假设市场利率水平保持在10%附近，票面利率为10%的债券通常会按票面价值出售
，票面利率为20%的债券则会以两倍于票值的价格出售。
例如，按100元发行而每年利息为20元的债券很快就会被买主把价格推高到200元,即
翻一翻。
回报率为20%的股票价格会稍高一些。
如同债券一样，股票收益的一部分是现金(即现金股利)，剩下部分留存起来。
如果留存的盈利还可以保持20%的净资产收益率，它如同创造了一个以票面价格购
买收益率为20%的债券的选择权:企业每留存一元钱就会在将来多创造0.2元的收益
或者其价值为2元(=2倍)。

四、如何给股票估值和定价?

巴菲特在股东年会上说，他和芒格非常注重内在价值，但是也只能给有限可以理解
的企业定价，而且即使是他们两个对同一家企业进行定价，也会有明显差别。
在这里重点强调了"有限"和"可理解"，即能力圈的界定。
巴菲特不止一次解释他不买科技股的原因就是其超出了他的理解极限。
近年来巴菲特所购买的比亚迪和IBM，有人把这理解为他们能力圈得到了扩大。
当然，我们在注重能力圈培养的同时，我们还要有意识地去寻找容易理解的行业和
企业。
比如，我们是否理解了企业生产的产品其用途是什么？前景如何？它们的生产过程
和竞争优势是否容易理解；
它们的成本、价格以及销售数据是否容易获得等。
每个人都有自己的能力圈，具备大量行业知识的人对本行业的企业定价更有发言权
。
券商在招聘研究员时都十分注重其行业背景以及财务分析能力。
这已经向我们表明了给企业定价的第二和第三个要素，即企业定价的定性分析和定
量分析。
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巴菲特在早期实践投资的时候主要师承于格雷厄姆的思想，对企业的有形资产非常
看重，后来接受了芒格和费雪的思想后开始注重企业品质。
经济护城河的表述正是站在定性分析的角度对企业作出归纳和总结的。
企业定价的第三个要素是定量分析，巴菲特给其命名为内在价值。
他有两个解释：第一个是私人股权投资者愿意支付的最高价格或者是出卖方愿意给
出的最低价格；
第二个解释就是未来现金流入与流出的折现值，即未来自由现金流的折现总和。
我们在分析自由现金流折现模型的时候发现，要准确地给企业进行估值，必须知道
三个指标数据：企业未来自由现金流、自由现金流复合增长率以及投资者要求的必
要回报率即折现率。
折现率可以由自己主观确定，另外两个指标都是对未来的估计值。
即利用自由现金流对企业进行定价虽然是科学的投资原理，但由于其数据的主观性
和预测性，致使内在价值的计算不是一个精确的结果。
这也是巴菲特为何总是说，他只能对少数几个可以理解并容易把握未来的企业定价
的原因。
用巴菲特的话说，内在价值的计算是模糊的正确，但他同时也解释到模糊的正确要
胜过精确的错误。
综上所述，给企业定价虽然是判断安全边际的重要前提但却难以准确定价，就算是
企业主自己也难以给出精确的估值。
所以，巴菲特在进行投资的时候总是要求更高的安全边际以降低给企业错误定价带
来的风险。
能力圈、定性判断、定量计算和安全边际的结合使用才是给企业定价的全部。

五、巴菲特的价值投资理念是什么？

巴菲特投资理念不知道，不过他的投资十大秘诀是：1，心中无股
即你买的不是股票是公司2，安全第一 安全边际是投资的成功基石3，选股如选妻
“我们寻找投资对象的态度和寻找终身伴侣的态度完全相同”4，知己知彼
不能不选，不熟不选，不懂不选。
5，一流业务 一流业务的核心体现是一流的品牌。
具备三要素：名牌，老牌，大牌。
6，一流管理
对管理者的要求归为德才兼备，尤其是道德方面的要求，要诚实、真诚、忠诚。
7，一流业绩 三个标准：高毛利率，高净资产收益率，高未分配利润股价转换率。
8，价值评估，三方面;资产价值，盈利能力，现金流量（最重要）。
9，集中投资，把鸡蛋放在一个篮子里，小心看好篮子。
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10，长期投资。
。
。
。

六、巴菲特持有过哪些美股？平均年收益率分别是多少？

只要他发现一只股票具有较好的投资价值就会长期持有。
他一直坚持的理念是价值投资，他长期持有的股票有可口可乐，甲骨文，戴尔，麦
当劳，等都是一些品质十分优良的品种。
巴菲特是一位卓越的价值投资大师，超群的商界翘楚。
虽然人称“股神”但他过去30年平均的年化收益率（复利）也就在30%左右。
简单概括巴菲特的投资：1965-1994每年26.77%的增长率，1964年400万，1986年15亿
，1994年230亿，2006年为450亿。
后陆续捐赠慈善事业，2010年470亿，50年年均增长率为31%。

七、芭菲特买股票怎么看K线

巴菲特买股票看的是长期趋势线！比如五十五天线，比如八十九天线！买入股票然
后锁仓，他可以持仓五六年不动！他的投资方式，没有借鉴意义！
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